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INFRASTRUTTURE Ieri mattina il taglio del nastro 

Aperto il nuovo svincolo
 
la viabilità Iltira il tiato"
 

L cdIIo Ieri mattina il 
taglio del nastro della nuova opera alla presenza delle 
massime autorità cittadine e regionali (Foto Fausti) 

BASTIA UMBRA - Si è svolta 
ierimattina !'inaugurazio
ne del nuovo svincolo della 
zona industriale di Ospe
dalicchio (Ovest) sulla 
Strada Statale 75, cerimo
nia cui .erano presenti il 
sindaco di Bastia Umbra, 
Franèesco Lombardi, l'as
sessore regionale alle In
frastrutture, Giuseppe 
Mascio, l'assessore provin
ciale alla viabilità, Riccar
do Fioriti, gli assessori co
munali Tabarrini e Mar
chi, l'ingegnere dell'Anas, 
Fausto Brugiati e l'ex sin
daco di Bastia Umbra, Laz
zaro Bogliari. Dopo cinque 
anni, lO milioni di euro e 
innumerevoli difficoltà 
per mancanza dei fondi da 
parte dell'Anas, è dunque 
realtà l'opera che, nelle in
tenzioni dell'amministra
zione comunale, dovrà 
rendere più scorrevole la 
viabilità della zona, in par
ticolare decongestionando 
le zone (Bastiola e Villaggio 
XXV Aprile su tutte) attual
mente caricate ,p.al traffico 
pesante e servendo al me
glio le aziende della zona 
industriale. "Dietro la rea
lizzazione di quest'opera
ha spiegato il primo citta
dino di Bastia Umbra - c'è il 
grande lavoro e la disponi
bilità dell'assessore regio
nale, Giuseppe Mascio, 
che, spendendosi in prima 
persona più e più volte, è 

INCIUNTA okal piano per il Castello di S. Gregorio 

Via libera al teleriscaldamento
 

diventato per noi un punto 
di riferimento importante 
e sempre disponibile. Rin
grazio anèhe l'assessore' 
provinciale, Riccardo Fio
riti, tutto il suo staff e gli 
ingegneri dell'Anas". 
Dal canto loro, Fioriti e Ma
scio hanno sottolineato 
"l'ottima realizzazione 
dell'opera, un evento che 
dovrebbe rientrare nella 
normalità delle cose. Ab
biamo tutti lavorato cort 
entusiasmo e professiona
lità", senza contare, come 
ha spiegato Brugiati, "che 
i lavori hanno intralciato' 
solo in minima il traffico, 
che ha continuato ad esse
re tutto sommàto 'scorre
vole' anche durante i lavo
ri". "Bastia Umbra - ha ri
marcato Mascio - rimarrà 
al centro delle nostre azio
ni anche per il futuro", 
azioni che comprendono la 
bretella Perugia - Ancona, 
la variante di Petrignano e 
la rotatoria che presto sarà . 
realizzataa Bastiola, all'al
tezza del hotel "La Villa". 
"Siamo di fronte 'ad un ri
sultato importantissimo 
spiega infatti l'assessore ai 
lavori pubblici, Moreno 
Marchi - ma quello che ab
biamo raggiunto dovrà in
tegrarsi, in un futuro non 
troppo lontano, ad un col
legamento con la Perugia 
Ancona (che il sindaco, 

inaugurando ieri lo svinco
lo, ha definito "un'opera 
importante per la viabilità 
e lo sviluppo del territo
rio", ndr) e con l'aeroporto 
di Sant'Egidio (che nel 

nuovo piano regionale dei 
trasporti, ha detto Mascio, 
sarà indicato come il primo 
della regione) fino a Petri
gnano: ad oggi siamo fer
mi a via Madonna di Cam
pagna ma, come da Prg, 
estenderemo il collega
mento fino a via Torgiane
se". Ad oggi , comunque, lo 
svincolo è ancora provvisto 
di segnaletica gialla per
ché, ha spiegato Brucianti 
"la pavimentazione attua
le è provvisoria. Nel corso 
della prossima estate verrà 
integrata con una di tipo 
drenante, per un costo di 
circa 3 milioni di euro" . 

Flavia Pagliochini 

Pari opportunità 
"C'è Iii 
un assessore
• ASSISI . L'ammini
strazione comunale ri
sponde alla richiesta 
della creazione di una 
commissione sulle Pari 
Opportunità inoltrata 
dal consigliere Travicel
li. "E' già è stata isti
tuita una delega asses
sorile sulla materia ri
coperta da Maria Belar· 
doni che, quando neces
sario, può coinvolgere 
gli organi istituzionali 
(come la commissione 
consiliare o le consulte 
comunali), aSSO~9ni 
o altri enti";'< 

Il bilancio 
dell'Uvisp 
• BASTIA UMBRA - Do
menica 9 marzo si è te
nuta l'assemblea an
nuale degli aderenti 
all'Uvisp, organismo 
non governativo di coo
perazione internaziona
le fondato nel19S3 da pa
dre Giorgio Roussos. Pre
sentati dall'attuale pre
sidente Fernando Petti
nelli, i responsabili delle 
sei commissioni hanno 
illustrato le rispettive at
tività svolte nel 2007 e 
quelle programmate per 
il200S. La commissione 
informazione ed educa
zione allo sviluppo sarà 
ancora impegnata 
nell'organizzazione di 
tavole rotonde e di altre 
manifestazioni cultura
li. La partecipazione di 
questa commissione alla 
vita dell'ente riguarda 
anche una serie rilevan
te di iniziative che han
no lo scopo di raccogliere 
fondi da destinare ai pro
getti nei paesi in via di 
sviluppo. La commissio
ne progetti ha poi infor
mato i presenti sui nu
merosi interventi porta
ti a termine dall'Uvisp in 
Americalatina, in Africa 
e in Asia. Tre le aree di 
intervento che si privi
legiano: la medicina 
preventiva; la formazio
ne culturale e professio
naIe; la creazione di 
aziende economiche che 
diano la possibilità di 
una vita dignitosa. La 
commissione adozioni a 
distanza ha presentato 
un bilancio di attività lu.. 
singhiero (con le circa 
500 adozioni a distanza 
attuali) e che fa certa
mente ben sperare per il 
200S. La commissione 
immigrati èquella che si 
trovaa dover affrontare i 
problemi dei crescenti 
flussi migratori e cerca 
di farlo al meglio garan
tendo alimenti, vestia
rio e mobilio agli immi
grati stessi che risiedono 
sul territorio. 

ASSISI - Sociale, energia e lavori pubblici: 
sono questi gli ambiti su cui ha lavorato ieri 
la seduta di giunta, approvando "importanti 
atti". In particolare, per il sociale (relatore 
Moreno Massicci) è stato approvato il proget
to di ambito, dalvalore di circa 60 mila euro, 
relativo a servizi di assistenza, informativi e 
scolastici per immigrati residenti nel Comu
ne di Assisi, ed il programma delle attività 
dei soggiorni estivi per anziani. Per quanto 
riguarda invece le energie rinnovabili (rela
tore Giorgio Bartolini), è stato approvato un 
progetto di teleriscaldamento e cogenerazio
ne, a seguito delle linee guida approvate dal 
Consiglio Comunale. "Si tratta - spiegano 
sindaco e vicesindaco - di un'iniziativa im
portante con la quale, attraverso una centra
le collocata a S. Maria degli Angeli, verrà 

prodotta energia elettrica e acqua calda, for
nita a numerose utenze. L'impianto -con
cludono Ricci e Bartolini - sarà realizzato e 
gestito da unastruttura privata, ma ilComu
ne avrà un guadagno annuale da destinare 
alla pubblica utilità ed in prospettiva, oltre 
alla cogenerazione, si prospettano impianti 
fotovoltaici con potenzialità di grande inte
resse". Per quanto attiene alle opere pubbli
che, infine, è stato approvato il programma 
definitivo degli interventi per la riqualifica
zione del Castello di San Gregorio, per circa 
520.000 Euro. "Ringrazio gli assessori, i con
siglieri e gli uffici comunali -conclude Ricci 
per il grande lavoro che stanno svolgendo in 
settori importanti e innovativi come le ener
gie rinnovabili che saranno sempre più im
portanti per il territorio". 

LA MANIFESTAZIONE IIIlistIate le linee :Q§' l'edizione 2008 

Calendimaggio, le novità 
ASSISI - Le grandi manovre invernali di avvici mentali del programma triennale sono: 
namento alla Festa di Primavera, preludono • La sede l'istituzione di ima rappresentanza ufficia
alla manifestazione di maggio con particolare le dell'Ente, la realizzazione di uno specifi
attesa da parte di turisti e cittadinanza. Il della festa co gonfalone, la partecipazione alle Feste di 
Calendimaggio di Assisi rispecchia da sempre San Francesco e del Voto. I vertici dell'Ente 
il costume, la tradizione, la culturadella gente a Palazzo sono propensi a che Calendimaggio sia pre
assisana attraverso la contesa delle parti: i sente in altre iniziative culturali. Altre no
"Mammoni" e la "Torre". Quest'anno per i d'Assisi vità sono rappresentate dellapubblicazione 
primi giorni di maggio sono annunciate novi degli annuari come sàrà ripresa la stampa 
tà nel programma e dai loro terzieri i partaioli di un volume documentaristico per ciascun 
di "De Sopra" e di "De Sotto" sono alacremente al lavoro anno. Il Presidente Magistrato Ascani ha ribadito la volon
alle prese con disegni per le sfilate, grafici, simulazioni tà di poter andare a costruire una sede della Festa in una 
coreografiche, sartorie, ideazioni per le relative scene. Il proprietà dell'ente a Palazzo d'Assisi dove verranno stipati 
presidente magistrato Salvatore Ascani ha tracciato le materiali dell'ente e delle due parti. 
linee guida del lavoro per l'edizione corrente. Punti fonda- Lorenzo Capezzali 


